

547 6. Juni 2023

LOKALES

Jazzabend: Pure Freude und ein Genuss

BAD SALZUNGEN. „Das war Weltklasse“ – diese Äußerung eines Besuchers aus Wiesbaden trifft den Nagel auf den Kopf. Mit Reto Weber und Chico Freeman waren zwei weltweit bekannte überragende Musiker im Bad Salzunger Kulturkeller zu Gast. Und es gibt sie noch, die Freunde des guten Jazz. Sie kamen aus nah und fern und bescherten dem Kulturverein ein volles Haus. „Wenn Sie sich nach etwas Besonderem, nach etwas Außergewöhnlichem, nach etwas Ephemem sehnen, dann sind Sie hier im Kulturkeller des Haunschen Hofes genau richtig“, begrüßte Jutta Baumert die Gäste. Und sie hat nicht zu viel versprochen. Reto Weber, ein international renommierter Schweizer Perkussionist, und der aus Chicago stammende Saxofonist Chico Freeman haben ihr hohes handwerkliches Können perfekt mit einer starken kreativen Eigenwilligkeit verbunden. Reto beherrscht die Perkussions, als wären sie ein Teil von ihm, mal sanft und zurückhaltend, dann wieder kraftvoll dominant. Chico Freeman zeigte seine Kunst auf dem Saxofon und entlockte diesem faszinierenden Instrument die schönsten Töne. Beide Spieler haben auf eindrucksvolle Weise die schier unendlichen Möglichkeiten des Jazz gezeigt und dem Publikum pure Freude und vollkommenen Genuss geboten.



Reto Weber (rechts) und Chico Freeman bei ihrem Auftritt im Bad Salzunger Kulturkeller.

Foto: Heiko Matz